



Sauber ausgeführt, wenn auch nur aufgedruckt: Wappen und Nummerierung.



Wahrlich eine Zierde – der Zierstreifen – und fein ausgeführte Drehgestellblenden.



Antiquierte Beleuchtungstechnik mit zwei Birnchen auf der Platine.



Ein Blick in das Gehäuse und auf die «Inneneinrichtung» mit den Lichtleitern.



Eher Funzeln als Lampen – das Beleuchtungskonzept ist überarbeitungswürdig.



Mit etas schwarzer Farbe, feinem Lackdraht und ein bisschen Litze ...



... und den vorbereiteten Platinen kann leicht Abhilfe geschaffen werden.



Ist alles installiert, erfolgt die Überprüfung vor dem Zusammenbau.